



Graduación de alumnos del Instituto Jovellanos

DE CUARTO DE SECUNDARIA

:: E. C. Han finalizado la Secundaria, el último tramo de enseñanza obligatoria. Los alumnos de cuarto curso de la ESO del Real Instituto Jovellanos recogieron ayer sus diplomas acreditativos de tener el deber cumplido. Llamados en grupos de ocho por una mesa presidida por

el director del centro, Juan José García Rúa y en la que estaba presente el profesor de Derecho Constitucional de la Universidad de Oviedo y director de los servicios jurídicos del Ayuntamiento de Gijón Ignacio Villaverde, los alumnos fueron recogiendo sus diplomas y mostrándolos satisfechos a sus compañeros de promoción. La mayor parte de ellos continuarán estudios de Bachillerato.